
１ 　９番 １．新年度に期待を寄せ （１）当初予算から見た重要施策 町長

国清　一治 　　て 　　・防災関係 副町長

　　・地方創生関係

　　・農業関係

（２）星谷橋架け替えに向かって 町長

　　・一般質問の経緯 副町長

　　・基本設計は 建設課長

　　・地元対策は

　　・周辺整備は

　　・予算規模は

（３）どう取り組む地籍調査 町長

　　・事業経過の概要 農業振興課長

　　・今後の地区選定は

　　・地元体制の組織化
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２ 　１番 １．新型コロナウイルス関 （１）発生から１年が経つが町内へ影響は 企画交流課長

花房　勝一 　　連について （２）ワクチン接種について今現在分かっていることは 福祉課長

（３）ワクチン接種の体制について 勝浦病院事務局長

２．農村婦人の家につい （１）方向転換となり今年度取り壊すようになった経緯は 農業振興課長

　　て （２）今後のスケジュールは

（３）今までの使用者の声は聞いたのか

（４）改善センターの改修が絶対必要と思うが対策は

（５）農村婦人の家の他の機能の対応は

３．町道・河川の維持管理 （１）立川での事故の経過は、これからの対策は 建設課長

　　について

４．総合計画について （１）これからの進め方について 企画交流課長

農業振興課長

５．避難所運営について （１）避難所の物資は 総務防災課長

６．広域ごみ処理施設問 （１）今現在の状況は 住民課長

　　題について 　　今後の対応は

７．ふるさと納税について （１）昨年の秋から「サイトを利用して」と言っていたがどうなった 総務防災課長

　　のか
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３ 　３番 １．防災について （１）避難要支援者の名簿は出来ているか 総務防災課長

瀬戸　直一 （２）ハザードマップは出来ているか、その活用方法は 教育委員会事務局長

（３）防災に特化した広報の発行の計画はあるのか

（４）「マイタイムライン」策定について

（５）子供たちに防災教育への対策は

２．ＧＩＧＡスクール構想 （１）ＩＣＴ推進に対する学校側の課題は 教育委員会事務局長

（２）子供たちと保護者に向けてインターネットやＳＮＳに潜む

　　危険性の講習会を行ってはどうか

３．公衆無線ＬＡＮについ （１）Ｗｉ－Ｆｉ環境整備について 町長

　　て 総務防災課長

４．沼江バイパスについて （１）バイパスの進捗状況は 建設課長

（２）これまでの問題やこれから先の問題はないのか

（3）北側法面の計画はどうなっているのか

５．地籍調査について （１）地籍調査の進捗状況は 農業振興課長

（２）土地の相続権が発生した時の税について 税務課長
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４ 　６番 １．農村婦人の家休止な （１）取り壊しに至る経緯は 町長

麻植　秀樹 　　ら、その後の活用に （２）なぜ今まで取り壊していなかったのか 副町長

　　ついて （３）更地になる跡地についての利活用はどの様に考えている 農業振興課長

　　のか 福祉課長

（4）総合健診場所の確保は

（５）一つの案だが、定住者を対象とした分譲地として販売して

　　はどうか

２．立川恐竜化石発掘用 （１）水源地涵養用地の地目となっているが、購入資金との整 町長

　　地購入について 　　合性はとれているのか 副町長

（２）購入した後の土地に関してどのように管理していくのか 農業振興課長

（3）猟場の設定はどの様に考えているのか

件　　　　名 質 問 の 要 旨 答弁者
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５ 　４番 １．犯罪被害者等支援条 （１）制定に向けて 町長

仙才　　守 　　例 住民課長

２．バス路線廃止に伴うタ （１）運用状況 町長

　　クシー助成 （２）要綱の改善 総務防災課長

３．光ケーブルの活用 （１）料金改定 町長

副町長

総務防災課長

４．東部広域農道 （１）完工区間の保守 町長

建設課長

５．スマート農業 （１）省力化、軽労化の方策（ドローンによる薬剤散布他） 町長

農業振興課長

６．第６次総合計画 （１）広域行政への対応 町長

　　教育分野 （２）地域住民の活用 教育長

教育委員会事務局長

７．新型コロナワクチン （１）接種計画 町長

福祉課長
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６ 　２番 １．令和２年度実績見込 （1）各会計の令和２年度全体概況について 町長

相原 喜久男 　　について （２）新型コロナ感染症対策予算と実績見込は 副町長

（３）防災対策進んだか　洪水ハザードマップ作成、避難所表 総務防災課長

　　示、要配慮者避難の個別計画等 福祉課長

（４）ＧＩＧＡスクール構想進んだか　端末設置、ＬＡＮ設備設 教育委員会事務局長

　　置、支援員の配置等

２．令和３年度基本方針 （１）各会計の令和３年度当初予算の基本方針と重点施策に 町長

　　等について 　　ついて 副町長

（２）恐竜化石発掘地区の町有化について 農業振興課長

（３）恐竜による町づくり活動内容について 企画交流課長

３．ゴミ処理について （１）分別ステーションの管理と住民周知について 町長

（２）分別ステーション未設置地区への対応 副町長

（３）広域ゴミ処理協議の進捗と本町周辺での候補地選定でき 住民課長

　　ないか

（４）町としての長期的なゴミ処理の基本方針作成の予定はな

　　いか

４．新浜勝浦線狭あい部 （１）学園東側狭あい部側溝改善要望に対する進捗は 建設課長

　　改善について

５．柑橘類の状況につい （１）みかんの出荷状況、市況は 農業振興課長

　　て
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７ 　10番 １．コロナ困窮者への対 （１）コロナでの解雇者の数は 町長

井出 美智子 　　策を （２）コロナでの大幅な給料減少世帯数は 副町長

（３）自営業者の倒産は、大幅な収入減の状況は 教育長

（４）国保税の減免数は 政策監

　　減免制度の周知を急ぐべきでは 総務防災課長

（５）児童生徒の困窮世帯の把握はできているのか 税務課長

（６）仕送りがなくなって困っている学生はいないのか 福祉課長

（７）仕送りがなくなって困っている高齢者はいないのか

（８）失業者の相談窓口はあるのか

（９）これらの実態を踏まえて、これからの対策はどうするのか

２．農村婦人の家廃止と （１）農村婦人の家廃止に伴って、改善センターの改修が必要 町長

　　６次産業化への取り 　　となるが、計画立案に使用者の意見はどのように反映され 副町長

　　組み 　　るのか 農業振興課長

（２）オレンジファクトリーは、試作品の研究の場。販売できる

　　加工施設として、農村婦人の家を改修すべきでなかったの

　　か

（３）加工品作りのスペシャリストの育成が必要だが、どのよう

　　に取り組むのか（例：長野県小池手作り農産加工所）

３．平石山の現状とこれか （１）昨年の四国経産局の説明、今後の状況はどうなっている 町長

　　らの対策 　　のか 副町長

（２）これからの対策はどうか 政策監

建設課長
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８ 　７番 １．所信表明、第六次総合 （１）行財政改革 町長

松田　貴志 　　計画（案）を受けて 　　・決算の分析や事業評価の反映 総務防災課長

　　・民間委託の推進（学校給食） 税務課長

　　・自治体ＤＸの推進と情報発信の強化

　　・公平公正な徴税（現況課税の推進）

　　・推進計画の検証と次期計画の重要政策は

（２）産業振興 町長

　　・人材育成（農業支援と６次産業化支援） 農業振興課長

　　・雇用促進策（儲かる農業や商工業の振興) 企画交流課長

（３）安心・安全なまちづくり 町長

　　・公共交通体制の早期構築を 総務防災課長

　　・いのちを守る住宅の耐震改修促進を 建設課長

（４）将来に向けた積極的な取組と先行投資を 町長

　　・学区制撤廃と小松島西高校勝浦校との連携を 教育長

　　・誰もが憩える公園づくりの前倒しを 福祉課長

　　・保健センター設置に向け検討を始めませんか 
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９ 　８番 １．第六次総合計画の展 （１）県道徳島上那賀線（西岡工区、棚野工区） 町長

篰　　公一 　　望 　　・令和７年度までに事業着手とあるが、どの水準までの想

　　　定か

　　・両工区並行での推進か

　　・地元及び関係住民の協力体制は

（２）商工業の振興 副町長

　　・杉の子基金に代わる事業の取り組みは

（３）重点政策 町長

　①　住みたい、住み続けたいまちづくり 副町長

　　・空き家再生請け負い組織創設の検討結果 企画交流課長

　　・移住コーディネーター増員の想定は 農業振興課長

　　・空き家バンク登録数と活用数

　　・実施計画の概要は

　②　まちづくりを力強く推進する基盤づくり

　　　「特定地域づくり事業協同組合」の設立

　　・セミナーに参加しての感想は

　　・町の主たる目的は

　　・取り組みの本気度は

２．鳥インフルエンザ対応 （１）本町で発生した場合の対応 町長

　　・町の対応 副町長

　　・事業者の対応 農業振興課長

　　・経費の負担

３．政策監の視点 （１）庁舎内部の統制について 政策監

　　・業務遂行上、見直していくべき点は
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